Le secrétaire général de l'Onu demande un plus grand soutien à l'Afrique et l'allègement de sa dette extérieure



Nations Unies, 26 mai (RHC)- A l'occasion de la Journée de l'Afrique, le secrétaire général de l'Onu, Antonio Guterres a réaffirmé son entière solidarité avec les populations et les gouvernements d'Afrique dans la lutte contre la Covid-19.

Cette année, la célébration de la Journée de l'Afrique a lieu dans des circonstances extrêmement difficiles, alors que le monde entier est confronté à la pandémie du Covid-19.

Le virus n'épargne pas l'Afrique et menace de compromettre les progrès accomplis par les pays africains dans la réalisation des Objectifs de développement durable (ODD) et des buts fixés dans l'Agenda 2063 de l'Union africaine (UA).

« Grâce à des mesures rapides et coordonnées, les pays africains ont fait preuve d'un grand leadership », s'est félicité lundi le Secrétaire général des Nations Unies, António Guterres, dans un message publié pour la Journée de l'Afrique.

L'UA a créé un groupe de travail chargé

d'élaborer une stratégie à l'échelle du continent et nommé des envoyés spéciaux pour mobiliser le soutien de la communauté internationale

M. Guterres s'est réjoui du soutien que l'UA a apporté à son appel en faveur d'un cessez-le-feu mondial pour lutter contre la pandémie du Covid-19. Une requête qui fait pendant au thème de l'organisation panafricaine pour 2020 : « Faire taire les armes : créer les conditions propices au développement de

l'Afrique ».

Antonio Guterres a également demandé un allègement de la dette et que des mesures soient prises pour maintenir l'offre des produits alimentaires, protéger les emplois et prémunir le continent africain contre les pertes de revenus et de recettes d'exportation.

« Comme le reste du monde, les pays africains devraient avoir un accès rapide, équitable, et à un prix abordable, à tout vaccin ou traitement éventuel », a dit le chef de l'ONU. Pour le Secrétaire général, les gouvernements africains, « comme tous les autres gouvernements à travers le monde », peuvent également profiter de ce moment pour élaborer de nouvelles politiques qui renforcent les systèmes de santé, améliorent la protection sociale et poursuivent des voies respectueuses du climat.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/223803-le-secretaire-general-de-lonu-demande-un-plus-grand-soutien-a-lafrique-et-lallegement-de-sa-dette-exterieure$



Radio Habana Cuba